

Ensenyament descarta construir un nuevo edificio para el IES y propone ubicarlo en la actual escuela de primaria Vilamagore

El IES Vilamajor no tendrá nunca edificio de obra

REDACCIÓN

El departamento de Ensenyament ha comunicado al Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor que el IES Vilamajor, que lleva seis años funcionando en barracones prefabricados, no dispondrá de un nuevo edificio. La Generalitat, según explica este ayuntamiento, ha descartado finalmente la opción de poner en marcha una obra nueva que es la que se contemplaba hasta ahora y ha propuesto como alternativa a las "caracolas" que el centro de secundaria comparta el actual edificio de la escuela Vilamagore. La propuesta de la Generalitat, que se hizo saber oficialmente al Ayuntamiento el pasado día 20, pero que extraoficialmente ya se conocía desde principios de mes, es que el IES vaya ocupando las instalaciones de la escuela de primaria, poco a poco, siguiendo el ritmo de reducción de la población escolar de infantil y primaria que se prevé en los próximos años. A medida que se vayan instalando los alum-



Las aulas prefabricadas del IES se encuentran junto a la escuela Vilamagore.

nos de secundaria en la escuela, se prevé que se vayan eliminando las aulas prefabricadas. La noticia está siendo analizada tanto en el centro Vilamagore como en el IES. En la escuela de primaria hay preocupación sobre el impacto que puede tener en el actual modelo

educativo la medida de compartir edificio. Es por ello que el pasado 4 de julio, convocaron a una reunión a los padres para tratar de la cuestión.

Las razones por las cuales el departamento de Ensenyament ha decidido aprovechar las instalacio-

nes de la escuela Vilamagore para ubicar a los alumnos de secundaria son, por un lado, por la tendencia a la baja de la demografía que se prevé en el municipio que reducirá la demanda de plazas de infantil y primaria y, por otro, por la ampliación de la escuela Joan Casas de Sant Antoni de Vilamajor, que ya se está llevando a cabo y que hará que haya menos alumnos matriculados en Sant Pere.

El instituto actual que ofrece desde hace seis años educación secundaria y bachillerato, se encuentra de forma provisional ubicado en módulos prefabricados al lado mismo del edificio de la Escuela Vilamagore. El Departament considera que además de esta cuestión de la proximidad, el edificio cuenta con espacio suficiente para dar respuesta a las necesidades actuales de escolarización de los dos centros. El traslado del instituto al edificio de la escuela, señalan desde el Ayuntamiento de Sant Pere, se hará mediante un acuerdo entre los Servicios Territoriales de Ensenyament y ambos centros.

Desde el curso pasado, el IES Vilamajor ha empezado a disminuir sus servicios. En 2011 fue uno de los primeros centros de secundaria de la comarca en aplicar el horario intensivo con el objeto de hacer innecesario el servicio de comedor. Este próximo curso la experiencia se generalizará a la mayoría de institutos. *

FLASH VALLÈS

ASCENSOR. La Fundació Santa Susanna de Caldes instalará un ascensor adaptado en el edificio de la calle Font i Boet. La instalación de este ascensor irá a cuenta del 07% del IRPF destinado a finalidades sociales. La Fundació ha confirmado que ya ha recibido del Estado el dinero que empleará para estas obras.

AUTOBÚS. El Ayuntamiento de Cardedeu ha anunciado que el servicio urbano de autobús no funcionará durante el mes de agosto. El servicio se retomará a partir del 3 de septiembre.

MECENAS. La Mostra Internacional d'Art Urbà de Caldes de Montbui que organiza el Museu Thermalia con el comisariado de Miau Crew ha puesto en marcha un proyecto de micromecenazgo para hacer posible la edición de este año que tendrá lugar el próximo 29 de septiembre. El proyecto de mecenazgo, que se lleva a cabo a través de la plataforma Verkami, pretende recoger 1000 euros. Esta semana, y a falta de 15 días

para agotar el plazo, tenían recogidos ya 895 euros. La mayor parte gracias a aportaciones privadas entre los 10 y los 25 euros.

PATIO. Desde la semana pasada, el patio de la escuela Joan Sanpera i Torras de Les Franqueses, abrirá las puertas en días no lectivos para que pueda ser utilizado por los vecinos. Esto incluirá todos los periodos de vacaciones y los fines de semana durante el periodo lectivo. El patio únicamente será cerrado a lo largo del mes de agosto.

PACTO. Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) del Vallès Oriental celebró en Les Franqueses la última de las tres jornadas dedicadas a la formación de dinamizadores del pacto fiscal. La jornada en la que participaron unas 70 personas, contó con la presencia del alcalde de la población, **Francesc Colomé**; el conseller de Benestar Social, **Josep Lluís Cleries**, y el diputado al Congreso, **Feliu Guillaumes**.

El acto fue clausurado por el presidente comarcal de CDC, **Francesc Tella**.

CANON. La Candidatura de Unitat Popular (CUP) de Santa Maria de Palautordera ha presentado una moción en el pleno del Ayuntamiento en la que pide que la corporación contabilice las cantidades pagadas en los últimos años en concepto de canon digital a la Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) y que reclame esta cantidad a la mencionada entidad. La moción también rechaza los "abusos" de esta entidad sobre los comercios y propone que se dé apoyo a las entidades y colectivos de la localidad que reclamen su retorno.

CORREDOR. Convergència per les Franqueses ha presentado en el pleno una moción en defensa del Corredor Mediterráneo. En la moción se insta al gobierno español a llevar a cabo de forma urgente todas aquellas actuaciones que optimicen la utilización de la red existente.